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Reñé anuncia un estudio para,
mancomu nar servicio s locale s
O La Diputación, concells comarcals y

ayuntamientos deberán eliminar
duplicidades y buscar más ef iciencia

O El presidente provincial rechaza
rotundamente gue se puedan
suprimir algunos municipios

AGËNCåAS

La Diputación de Lleida, los consells
comarcals y los ayuntamientos de
la demarcación estudiarán la posibi-
lidad de mancomunar los servicios
que ofrecen con el objetivo de opti-
mizar los recursos públìcos y mejo-
rar la eficiencia de los servicios que
reciben los ciudadanos por parte de
estos entes y evitar su duplicidad.
Entre otras propuestas, han plan-
teado la posibilidad de mancomu-
nar servicios como por ejemplo los
de asistencia lécnica o jurídica, pe-
rreras, redacción de ponencias am-
bientales, e incluso, han puesto so-
bre h mesa la creación de una cen-
tral de compras.

De momento ; encargarân :urra au-
ditoía para anahzar la eficiencia de
los servicios que están ofreciendo y
pan ver las posibilidades reales de
mancomunarlos.

El presidente de la Diputación de
Lleida, Joan Reñé, se reunió aver
con los presidentes de los consells
comarcøls de la demarcación para
empezar a estudiar la posibilidad de
concentrar esfuerzos. Reñé destacó
que las comarcas de lleida tienen
231 municipios de los cuales más de
un 70% tienen menos de mil habi-

tantes, hecho que supone que mu-
chos ar,-untamientos no puedan dar
sen-icios desde el municipio y se
vean obligados a plantearse manco-
munarlos y especialmente ante las
dificult¿des económicas por qué pa-
san los consitorios, según Reñé.

En primer lugar,handecidido que
encargarân una auditoría que se lle-
varâ a cabo desde la Diputación de
Lleida con los técnicos de los con-

sells comarcals para determinar con
exactirud la eficiencia de estas insti-
tuciones y determinar la posibilidad
de mancomunar servicios y ac1n)ar

de una forma más eficìente. Para Re-
ñé, "a un ciudadano no le tiene que
llegar un mismo servicio por dupli-
cado desde diferentes instituciones"
ydefendió la necesidad de homoge-
neizar, basándose en elconcepto de
proximidad, los servicios que ofre-

cen tanto la Diputación, como los
consejos y los ayuntamientos para
que el ciudadano los reciba de una
forma más eficiente. La intención es

que los resultados de la auditoría se

conozcan antes de finales de año y
entonces ya-se empiece a trabaiar
para comparltr servicios en función
de la diagnosis que se obtenga y de
las propuestas que surjan.

El presidente de la Diputación pu-
so de ejemplo lalimpieza de la nie-
ve que en invierno se lleva a ca-
bo en las carreteras, Así, mientrãs' Generalitat se encarga de las carre-
teras de su titularidad, Ia Diputación
hace el mismo con las suyas y los
ayrntamientos con los cascos urba-
nos y caminos. "Eso es absurdo" di-
jo Reñé que añadi6 que "hay que
trabajar de forma unitaria y conjun-
tapan mejorar la eficiencia".

Sobre la.posibilidad de concentrar
y reducir la cifra de municþios, Re-
ñé se mostro rotundamente en con-
tra y defendió que no está demos-
trado que la eficiencia de los gran-
des municipios sea mejor que la de
los pequeños, þoniendo el caso de
Madrid, recordando que es la ciu-
dad más grande y más endeudado
del Estado.
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Reñé se reunió con todos los presidentes comarcales


